



羅針盤 H31年度-No.2

チームを創る！には、「共通の目的」、「達成すべき具体的な目標」、「そのためのアプローチ」を共有し、共通理解・実践を図っていきましょう。英知を結集！チーム挙げよう!!
One for all. All for one.

平成31年4月9日（水）
昭島市立拝島第二小学校
校長 小瀬 和彦

一期一会の気持ちを大切にしよう！

次のようなメッセージを伝えてください。

「一期一会とは、茶道に由来することわざで、『あなたとこうして出会っているこの時間は、二度と巡っては来ない、たった一度きりのものです。だから、この一瞬を大切に思い、今出来る最高のおもてなしをしましょう』と言う意味の、千利休という茶道の名人の言葉です。」

「もう少し分かりやすく言うなら『もしかしたら、あなたと、もう二度とは会えないかもしれない』という気持ちで、丁寧に友達や先生に接しなさい、ということです。是非、この気持ちを大切にして、学校生活を送ってください。」

夢や目標をもってチャレンジしてみよう！ もう一步踏み出してみよう

次のようなメッセージを伝えてください。

「いよいよ、2019年度がスタートしました。皆さん一人一人には、夢や目標をもってほしいと思います。新しい学年になって、はりきっている今が、夢や目標を立てるチャンスです。」

「どのような夢や目標でもよいです。ただし、『ようし、この夢を、実現させるぞ！』『この1年間で、この目標を達成するぞ！』という強い気持ちをもって夢や目標を決めてください。夢や目標をもつと、人は、その実現のためにチャレンジしようとするとする気持ち、あきらめないという気持ちが生まれ、もう一步踏み出すことができます。」

学校は失敗するところ、授業は間違えるところ！

次のようなメッセージを伝えてください。

「『学校は失敗するところ』、『授業は間違えるところ』だと思います。だから、失敗することや間違えることを、怖がらないでください。」

「失敗したり、間違えたりしたら、どうすればよいでしょうか。それは、簡単です。『やり直せば』いいのです。やり直しがきくところが学校であり、授業です。」

「すべての『失敗』や『間違え』は、『学び直せる』絶好の機会を与えてくれます。『失敗しても、間違えでも良いのです。』大切なことは、『学び直すこと』をあきらめないことだと思います。」

『学び直し』は、『学び』より、『深い学びを得る』ことができます。」